
Compte-rendu de l’Assemblée générale du lundi 26 juin 2023
La Clairière, Gap

Programme
● 14h Interconnaissance : discussion Kanak
● 14h30 Assemblée Générale Ordinaire
● 16 h Ateliers projets Coodyssée

I. Assemblée Générale Ordinaire

Présentation Xavier
Conseil de surveillance Renaud
Comptes David

● Explication différence Compte structure / Comptes analytiques ES
● 1,2 million € CA (légère augmentation constante depuis 3 ans) dont contribution

mutualisée structure 120.063 €
● Résultat 16.505 €

Echanges
● A noter l’abstention permanente du PARGEST
● Altitudes coopérantes : participation au fonds de mutualisation de trésorerie à

hauteur de 4000€
● Part travail imposable mais non soumise à cotisations
● Discussion à mener en copil : augmentation du montant de l’indemnité de

gérance 2023



II. Ateliers projets Coodyssée

1. Création d’un Tiers-Lieu

Quoi ? Un tiers lieu pour Coodyssée  

Les différents espaces et usages recensés : 

● Bureaux pour l’équipe d’appui 
● Bureaux et ateliers partagés pour les Coodysséen.ne.s ;
● Espaces réunions, formations, rencontres, conférences, ateliers… 
● Espace exposition / boutiques éphémères 
● Espace détente, café, repas 
● Cuisine à disposition des cheffes/cuisinières/traiteures coodysséennes  
● Atelier/stockage pour les artisans 
● Espace test d’activité (ex : mise à disposition d’un local pour un praticien en contrat

CAPE) 

Pourquoi ? 

● Un lieu au service de l’équipe d’appui et des Coodysséen.ne.s ;
● Renforcer les liens et la coopération entre les Coodysséen.ne.s ;
● Renforcer la visibilité de Coodyssée : ouverture sur l’extérieur 
● Un lieu qui pourrait accueillir un public extérieur lors d’ateliers, de conférences,

d’animations, etc. 

Où ? La question du lieu est complexe, elle est encore grande ouverte et tiendra compte : 

● De l’équipe d’appui ; 
● Des opportunités qui s’offrent à nous ; 
● Des personnes intéressées et de celles qui construisent le projet. 

 Les engagements supposés : 

● Un investissement financier mensuel pour l’usage du lieu ;
● Du temps et de l’énergie pour construire le projet, puis le faire vivre. 

 

La première étape avant d’aller plus loin, c’est d’avoir vos retours pour sonder le
besoin et pousser la réflexion.  (Sondage envoyé par Lauriane le 14/07/23)

Membres du groupe : Emilie Ferrand, Nicolas Geiger, Guillaume Doukhan, Gaëlle Kosala
et Lauriane Athenon



2. Développer davantage l’interconnaissance, la coopération et la convivialité
entre ES 

Avec : Caroline, Claire, Jeff, Nathalie, Renaud … (de mémoire)

Parmi les actions passées :
- Groupes métiers
- Groupes clients similaires
- Groupes locaux

o Les 2 ci-dessus ayant mené plusieurs fois à des tentatives d’enseigne ou
plutôt de promotion commune (dans le Buech, dans le Briançonnais)

- Newsletter / Facebook
- Pique-niques au bord du lac ou ailleurs
- Séminaire
- Village des entrepreneurs
- …

Les idées
- Une marque Coodyssée à plus mettre en avant (des marques Coodyssée par pôles

métiers ?)
- Renforcer le côté convivialité et famille
- Une idée centrale :

o L’utilité pour les ES est indispensable, la convivialité ne suffit pas sur
le long terme

- Il faut probablement une manière de coopérer spécifique par métier, par exemple
(caricaturé) :

o Partage de méthodes d’animation pour DDIC
o Catalogue commun pour les métiers de l’artisanat

- Comment relancer cela ?
o Relance constante nécessaire ? les idées doivent aussi avoir leur bon timing

…
o Séminaire où on travaille par groupes métiers …

▪ avec identification en amont des pôles possibles et trouver des
moteurs par pôles

▪ selon les pôles et les profils des participants, besoin d’une aide plus
ou moins forte d’associés ou de l’équipe d’appui ou ES sur un
accompagnement collectif



3. Travailler sur la communication externe / Faire connaître Coodyssée 

Rappel des idées émises en janvier :

·    Continuer ce travail de co-construction sur la communication qui permet à chacun
de s’identifier à la coop     

·    Créer un salon des entrepreneurs des Hautes Alpes 

·    Réflexion sur comment se faire connaître (Coodyssée et entrepreneures)    

· Proposer des prestations ou formations pour le compte de Coodyssée en
coopération

·    Site web et gare centrale plus « jeune » / refonte du site web

·    Comptes perso administrables pour ES et vitrine pro individuelle   

  



4. Formation et co-développement des ES (entrepreneur-salarié)

Rappel des idées émises en janvier :

✔ Formation gestion financière avec un tableau de gestion stabilisé ; apprendre à lire le
tableau des comptes de résultats – En cours

✔ Formation sur les réseaux sociaux } A voir avec nouvel OPCO
✔ Démarchage commercial et techniques de vente } idem

·    Co-formation entre entrepreneurs selon compétences-envies (mini ateliers?)

·    SEL Système d’échanges libres        

·    Atelier communication (CANVA?), comment faire avec 2 identités distinctes?

·    Groupes de paroles / accompagnement coaching pour entrepreneurs (doutes, articulation
vie perso/vie pro…)

1ers petits pas :

● Relancer les ateliers inter-entrepreneurs et une dynamique d’échanges

Idée d’atelier : Comment faire de son stress un allié ? / Proposé par Sylvia à l’automne
2023 sur demi-journée, participation à définir / échange de service ?

● Co-développement : accélérateur de projet « ouvert » sur un rdv régulier, dans un
cadre sécurisé et bienveillant

-> Chacun vient avec une problématique et le groupe choisit laquelle est traitée en mode
« accélérateur de projet »

● Groupes de parole (en lien avec l’interconnaissance) : à voir sous quelle forme ?



5. Renforcer les démarches éco-responsables

- Le "Forfait mobilités durables" est-il possible en CAE ? :

Favoriser de bonnes pratiques : utiliser le vélo, électrique ou pas, être usager des
transports en commun.

S’il y a des aides financières (à l’achat, frais à déduire), en informer les Coodysséens sur
une page dans la Gare centrale.

- Veille, information et formation au numérique propre et alternatif :

Être informés sur les impacts environnementaux et sociaux du numérique.

Prendre connaissance des moyens de rendre nos pratiques plus sobres et des
alternatives disponibles.

Une personne ou un groupe serait chargé de la veille.

Où en sont les CHATONS ?

- Une partie de notre salaire versée en ROUE (ne serait-ce que 100€ pour ceux qui
veulent) :

Un rendez-vous est déjà prévu en septembre, avec l’équipe d’appui et la gérance, pour en
discuter (avec Guillaume Déjy).

- Un atelier pour calculer l’empreinte carbone de notre activité :

Concerne l’ensemble des entrepreneurs : déplacements, utilisation de machines, outils
numériques, provenance de matières premières...

Proposer des ateliers sur les démarches éco-responsables ou créer une page
d’information sur ce thème sur la Gare centrale ?
Voir l'OPCO? Finance des animations fresques du climat.


